



2013～2014  
**会報**  
第2760回  
6月24日(火)

- 例会場/ホテル函館ロイヤル TEL(0138)26-8181(代)
- 例会日/毎週火曜日 12:30～13:30
- 事務所/ニチロビル4F TEL(0138)23-3870 FAX(0138)22-2251
- 会長/池垣信一 ●副会長/松山茂 ●会長エレクト/五十嵐稔
- 幹事/五十嵐正 ●副幹事/國谷大輔
- 友好クラブ/青森東ロータリークラブ・長崎東ロータリークラブ

本日のプログラム

「池垣・五十嵐丸帰航記念 夜間例会」

次週のプログラム 7月1日(火)

「会長・幹事・理事他 就任挨拶」

第2759回例会 2014年6月24日(火) 天候 晴

月間テーマ 親睦活動月間

■ロータリーソング それでこそロータリー

■司会 池垣 信一 会長

■会長報告

- 1、13日一乃松にて10・11グループ現新会長幹事会が開催されました。
- 2、理事会報告①理事の補填について承認②社会奉仕委員会植樹活動及び懇親会報告について承認③ロータリーアクト委員会湯の川清掃事業について承認④今年度仮決算について承認⑤会員推薦について2名承認、職業分類社交飲食業を承認。
- 3、渡辺友子会員が

退会の挨拶に見えられました。



■幹事報告

- 1、次週例会は夜間例会へ変更しております。
- 2、25日函館北RC、26日函館RC、27日函館五稜郭RC例会は夫々夜間例会へ変更しております。
- 3、本日Eテーブルは100%でした。

「会長・副会長・幹事他 退任挨拶」

■職業奉仕委員会/委員長 佐藤 雄喜 会員

今年度、職業奉仕委員会の活動は、毎日手にする新聞がどのように作られているか、北斗市萩野にあります北海道新聞函館工場を2013年9月24日(火)に見学をいたしました。

本社からの世界のニュース、政治経済、地域社会の情報等の受信や巻取紙の流れ、DVDを拝見し、最新鋭のタワー型回転機で紙面が印刷され発送ラインへ送られていく様子をガラス越しに見学。係員からの説明もありましたが、夕刊が12時位には出来上がり、遠い地域の販売所へ配送されるのには驚きを感じました。

全員で撮った写真が北海道新聞と同



じ様な紙面に掲載された新聞を記念にいただきました。当クラブ28名の出席をいただき厚くお礼申し上げます。

■ロータリーアクト委員会

委員長 石畑 弘樹 会員

今年度、函館大学ロータリーアクトクラブ(以下 函大RAC)は4年生1名、2年生11名、1年生13名、OB会員7名、合計37名のスタートとなりました。

函大RAC創立以来初めてガバナーの例会訪問が函館大学の協力のもと実施されました。アクト達は学長や地区RA委員長など多数の出席者を前にして緊張の例会進行でしたが、終了後の意見交換会では「ロータリーについて」をテーマに多くの質問に対し冗談を交えながら分かりやすく答えていただきました。

五稜郭RC、亀田RCより出張卓話の依頼があり、「新世代奉仕とロータリーアクト」についてパワーポイントを用いて函大RACの歴史や変遷、活動内容を中心に講演しました。RACの認知度がまだ低いので絶好のPRの機会であったと思います。

対外的にも誇れる事業として、3年ぶりに再開した東日本大震災被災者へのための募金活動があります。この様子は北海道新聞など報道各社に掲載されました。義援金は函大に在籍者がいることから久慈市に教育支援の目的のため贈り、地元の岩手日報にも大きく取り上げられました。

もうひとつは、数年前より継続事業として活動している湯の川海岸線の清掃奉仕です。去年よりトヨタ自動車が全国的に展開している「日本全国の水辺を守る AQUA SOCIAL FES!!」と北海道新聞の協賛により、函館市民100名と共に清掃範囲を拡大して取り組みました。湯の川海岸線では他団体も同様に清掃活動を行っていますが、最大規模の清掃プロジェクトとなっております。

2014年6月現在の会員数は1年生3名、2年生12名、3年生12名、OB7名合計33名。次年度はOB会員から2510地区RA代表の選出も内定しており、



## 素敵なロータリーライフとともに

RA地区大会の開催も予定してあります。函大RACからは初の地区代表選出となりますので更なるご支援、ご協力をお願いいたします。

### ■国際奉仕委員会／委員長 林 完治 会員

本来であれば1月に、タイWAFCAT（ワフカT）の熊沢さんの協力で車いす寄贈を行う予定でしたが、バンコクの情報、デモ封鎖、戒厳令などを精査した結果、今回は「タイ車椅子寄贈・国際奉仕事業」旅行中止とさせていただきます。

なので当クラブ活動報告としては、昨年12月「フィリピン台風災害復旧支援義援金」の為、国際奉仕委員会の予算より5万円と例会時に会員皆様の善意で集まった32,000円、合計82,000円を国際ロータリー2510地区ガバナー事務所に振込致しました。



### ■ロータリー財団・米山記念奨学会

委員長 小野 孝良 会員

本年度もロータリーの博愛と奉仕の精神を体し、ロータリー財団・米山奨学会に下記の会員から格別の寄付をいただきました。

#### ◎ロータリー財団寄付

吉村昭二会員 1,100ドル、吉村昭二会員夫人 1,000ドル、池垣清信会員 1,100ドル、池垣信一会員 1,100ドル、会員46名 4,600ドル

#### ◎米山記念奨学金寄付

池垣清信会員 100,000円（26）、林完治会員 100,000円（2）、宮崎あけみ会員 80,000円、小野孝良会員 10,000円

#### ◎ロータリー財団

マルチプル・ポール・ハリス・フェロー

吉村昭二会員（5）、吉村昭二会員夫人（1）、森元浩会員（4）、矢島千穂会員（5）、時田茂会員（5）、池垣信一会員（5）、安田真也会員（5）、明本修一会員（5）

#### ◎ポール・ハリス・フェロー

五十嵐正会員、佐藤美子会員

### ■ロータリー情報、友好クラブ特別委員会

委員長 田中 治 会員

①ロータリー情報／当初予定していた新会員及び入会年数の浅い会員向けの集会は開催出来ませんでした。1月21日の例会にて基本的なロータリーに関する情報を卓話しました。

②友好クラブ／今年度は8月3、4日に青森東RCへ公式訪問し、大変な歓待を受け、おおいに両クラブの友好を深める事と成りました。



### ■五十嵐正幹事

最初は不安だらけでしたが、今日で44回目の例会を迎え、後1回となり安堵しております。

8月に青森ねぶた、9月にガバナー訪問、10月に地区大会へ13名参加。また、函館北RCの周年参加、11月に森RCの周年参加、12月のクリスマス家族会、新年会と恒例の事業を無事終え、幹事会でIMの開催で討議した事。全クラブ幹事の各クラブ訪問。また、事務員も8名の出入りがありました。高橋さんが正社員に戻る事になり、ひとまず安堵しました。ありがとうございました。



### ■池垣信一会長

田中会長の折、2年前に会長を依頼され、「幹事が決まれば引き受ける」と言い、五十嵐正さんと思いお願いし、承諾していただき1年間本当に助けてもらいました。

7月に出港夜間例会、8月にねぶたを楽しみました。9月にアクトとの交流会、10月に職業奉仕委員会の道新見学、地区大会、函大アクトへガバナーが訪問致しました。12月クリスマス家族例会。〈1月検査入院〉1月新年恒例会、2月節分祭に小野会員にお祓いをして頂き、3月佐藤雄喜会員の花のお手前、6月社会奉仕の植樹と、楽しく過ごしました。ありがとうございました。



### ■ニコニコボックス

池垣信一会長、五十嵐正幹事 親睦活動委員会あと2回、宜しくお願いします。

佐藤美子会員 親睦活動委員会あと2回、頑張ってください。平井会員 会長、幹事お疲れ様です。

原会員 親睦活動委員会の皆様お疲れ様です。

田中治会員 来週もニコニコよろしくお祈いします。

工藤隆紀会員 会長、幹事あと2週間、頑張ってください。

林完治会員 会長、幹事1年間ご苦労様でした。

渡辺友子会員 お世話になりました。

### ■広告料

第一太陽商事(株) 五十嵐稔会員  
南雄喜フラワーデザインスタジオ 佐藤雄喜会員  
サロンドエピ 新保栄子二会員  
ホンダプリモ西函館(株) 杉谷保子会員

### ■出席報告

- ・6月17日(火) 48名中出席28名(免除6名)
- ・6月3日(火) 77.27%

### 市内他クラブ プログラム

6月25日(水) 函館北RC 夜間例会  
6月26日(木) 函館RC 夜間例会  
6月27日(金) 函館五稜郭RC 夜間例会  
6月30日(月) 函館亀田RC  
会長・幹事・各委員長 退任挨拶

◆ テレホンサービス 26-3170 ◆

## 医療法人社団孝峰会 田中歯科クリニック

田中 賢司 会員

古川町13-3 電話 58-1818

## (有)北星ゴム

田中 治 会員

北浜町2-18 電話 42-7655